

## **Hypertherm Associates vuelve a la EuroBLECH 2022 con soluciones para los clientes que se enfrentan a incrementos de costes y desafíos de mano de obra**

**DORDRECHT, Países Bajos, 11 de agosto de 2022**, Hypertherm Associates, un fabricante estadounidense de productos y software de corte industrial, se dirige a la EuroBLECH, la exhibición comercial más grande del mundo del sector del procesamiento de metales. Las marcas de productos y tecnología de la empresa darán la bienvenida a los visitantes de dos edificios del recinto ferial de Hannover, en Alemania, del 25 al 28 de octubre. Este año, Hypertherm Associates se centrará en la automatización y la sostenibilidad con productos y soluciones que ayuden a los clientes a automatizar y hacer sus operaciones de corte más eficientes.

«Estamos muy ilusionados de ver de nuevo a nuestros socios y clientes en la feria de este año», comenta Marco Mostert, Director regional de Hypertherm Associates en Europa, Oriente Medio, India y África. «Sabemos que nuestros clientes se enfrentan a desafíos extraordinarios por la combinación de inflación, incertidumbre económica por el vigente conflicto de Ucrania y escasez de mano de obra. Los productos y soluciones que aportamos a la feria de este año se han diseñado para ayudar a los clientes a abordar estos desafíos».

La marca de tecnología OMAX de Hypertherm Associates exhibirá sus sistemas de chorro de agua líderes del mercado en el Pabellón 12, stand H80. Los visitantes de la feria tendrán la oportunidad de ver el OptiMAX, considerado el sistema de chorro de agua más preciso del mundo, además del ProtoMAX, un sistema de corte autónomo y compacto, perfecto para crear prototipos y cortes de bajo volumen. OMAX también presentará su software altamente intuitivo, IntelliMAX.

La marca de tecnología Hypertherm de la empresa se centrará en sus ofertas de plasma justo al lado, en el Pabellón 13, stand E158. Los visitantes podrán experimentar la nueva revolución del corte por plasma, el Powermax SYNC, por primera vez en un evento europeo. Una innovadora serie de sistemas de plasma, con inteligencia integrada y un cartucho consumible de una sola pieza. Además, Hypertherm mostrará el único sistema de plasma X-Definition en el mundo y un nuevo cartucho HPR para los sistemas de plasma HPRXD, un cambio revolucionario que simplificará el corte por plasma, ayudando a los clientes a reducir su mano de obra y los costes de formación.

El stand de Hypertherm también presentará demostraciones de ProNest y Robotmaster, los cuales forman parte del grupo de software de Hypertherm Associates. El software de anidamiento CAD/CAM ProNest permite una integración sin dificultades con SureCut, una tecnología que aplica parámetros optimizados para simplificar el corte y reducir la necesidad de intervención de los operadores. El software Robotmaster ayuda a los fabricantes a maximizar la productividad de sus robots con programación robótica simple y eficiente para una gran variedad de aplicaciones. Con funcionalidad de plasma y robótica integrada, Robotmaster permite la soldadura automatizada, reduciendo los requisitos de mano de obra cualificada.

Hypertherm Associates es un fabricante estadounidense de productos y software de corte industrial. Sus productos, incluidos los sistemas de plasma Hypertherm y de chorro de agua OMAX, se usan en empresas alrededor del mundo para construir barcos, aviones y vagones de ferrocarril, construir edificios de metal, fabricar equipamiento pesado, montar aerogeneradores y más. Además de los sistemas de corte, la empresa crea CNC y software que gozan de una gran confianza por su rendimiento y su fiabilidad y que proporcionan una mayor productividad y rentabilidad a cientos de miles de negocios. Fundada en 1968, Hypertherm Associates es una

empresa 100 por cien propiedad de empleados, que da trabajo a aproximadamente 2000 personas, con operaciones y representantes asociados alrededor del mundo. Encontrará más información en [www.HyperthermAssociates.com](http://www.HyperthermAssociates.com).

FIN

Contacto: Yvette van der Linden - Leeflang en el número 0031 (0)6 11054212 o [yl@hypertherm.com](mailto:yl@hypertherm.com).